

Diario Concepción

Lunes 24 de febrero de 2025, Región del Biobío, N°6093, año XVII

MEDIDA OPERA DESDE MAYO DE 2022

Alcaldes valoran aporte del Estado de Excepción para frenar violencia rural

Turismo es uno de los sectores que se ha visto beneficiado.

El Estado de Excepción Constitucional de Emergencia, decretado el 16 de mayo de 2022 y que ha tenido constantes prórrogas, ha logrado, según el Gobierno, reducir la violencia rural.

Según la ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, en su última visita a la Región, informes gubernamentales dan cuenta de una disminución de un 47% de hechos violentos en la Macrozona.

El turismo es una de las áreas favorecidas por tener mayor seguridad. Jorge Radonich, alcalde de Cañete, dijo que en su comuna la violencia rural ha caído un 50%.

POLÍTICA PÁGS.4-5



FOTO: PATRICIO ORTIZ

Defensores del Sistema de Humedales Rocuant-Andalién destacan importancia de preservar ecosistema intercomunal

CIUDAD PÁGS.8-9

Pymes analizan escenario actual para la venta de sus productos

Destacaron la importancia de los beneficios estatales en ese proceso.

ECONOMÍA&NEGOCIOS PÁGS.13-14

Tenis de mesa escolar apuesta por seguir creciendo en 2025

Disciplina tuvo más participación el año pasado, lo que se quiere mantener y aumentar esta temporada

DEPORTES PÁGS.18-19



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M

Huachipato y una tarde soñada en el CAP: goleó 4-0 a Everton

DEPORTES PÁG.15